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令和４年度日進市立学校給食センター運営委員会（第１回）議事録 

 

日時 令和４年７月１日（金） 

午後１時３０分～ 

場所 日進市立学校給食センター 

２階研修室 

 

[出席者]   髙橋 雅樹 

藤井 政勝 

澤田 千歳 

小南 治子 

野々山 靖子 

立石 美紀  

金山 和広 

川井  進 

[欠席者]  なし 

[事務局]   学習教育部長     加藤 誠 

学校給食センター所長 櫻井 正弘 

栄養士        山本 重樹 

所長補佐       寺田 勉 

庶務係長       杉本 英樹 

 

[傍聴者]   なし 

[議題] 

１ 役員の選出について  

２ 令和３年度事業実績について  

３ 令和４年度事業計画について 

 ４ その他 
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（ 開会 午後１時２５分 ） 

 

事務局： ただいまから令和４年度第１回日進市立学校給食センター運営委員

会を開催します。 

 

事務局： 本日は８名の委員全員に出席いただいています。 

     それでは、はじめに加藤学習教育部長がごあいさつ申し上げます。 

 

      （ 部長 あいさつ ） 

 

事務局： 本日の会議はお手元の｢次第｣に沿って順に進め、およそ 1 時間程度

を予定しておりますので、よろしくお願いします。 

     それでは、まず配布資料の確認をさせていただきます。 

     はじめに「次第書」、次に「設置条例」（裏面に「運営委員会規則」）。

「資料１ 運営委員名簿」、「資料２ 令和３年度事業実績について」、

「資料３ 令和４年度事業計画について」 

    以上となります。配布漏れはございませんか。 

 

事務局： 「委員の委嘱」につきましては、お一人おひとりに委嘱書をお渡し

するのが本意ではございますが、事前に委嘱書をお渡しさせていた

だきました。 

また、皆様の任期は、令和５年５月１０日までとなっておりますの

で、よろしくお願いします。 

     それでは、今年度、新たに委員となられた方もいらっしゃいますの

で、委員の皆様の自己紹介をお願いいたします。 

 

( 順に自己紹介 ) 

 

事務局： 続きまして、事務局職員を紹介させていただきます。 

 

（事務局職員を紹介） 

      

     次に、運営委員会の役割についてご説明申し上げます。 

※配布した資料（センター設置条例及び委員会規則）を基に説明 

事務局： 本日は傍聴希望者はみえませんので、ご報告いたします。 
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それでは、次第の「２ 議題」に入ります。 

     議題（１）、「役員選出について」を議題とします。 

     運営委員会規則の第６条におきまして、役員として会長、副会長 

    各１名を置き、委員の互選により選出することとなっております。 

    慣例により、指名推薦の方法でご選出をお願いしたいと思います。 

会長・副会長のご推薦はございませんか。 

 

委 員： 会長に髙橋委員、副会長に川井委員を推薦します。 

 

事務局： ただいま、会長に髙橋委員、副会長に川井委員をご推薦いただきま

した。ご異議なき場合は、拍手により承認をお願いします。 

  

（ 拍手多数 ） 

 

事務局： ありがとうございました。拍手多数により、髙橋会長、川井副会長

と決定いたしました。 

 

     それでは、会長と副会長よりご挨拶をいただきたいと思います。 

 

（ 髙橋会長あいさつ ） 

 

（ 川井副会長あいさつ ） 

 

事務局： ありがとうございました。 

これより議事の取り回しを髙橋会長にお願いします。 

 

会 長： それでは、議題(２)「令和３年度事業実績について」を議題とし 

進めていきます。事務局から説明をお願いします。 

 

事務局： （ 資料２により説明を行う。 ） 

会 長： ただいまの事務局からの説明について、ご質問、ご意見などはござ

いますか。 

 

委 員： クラウドファンディングによる「卒業おめでとう給食」の実施は市

の提案ですか。 
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事務局： 市の提案で、市内外の方から２２１万円の支援をいただき、子ども

たちの考えたメニューを提供しました。支援金の額により、献立食材

が決まるため、苦労もありましたが、ロールケーキを提供し、大変喜

ばれました。 

 

会 長： 続きまして、「令和４年度事業計画について」を議題とします。事務

局から説明をお願いします。 

 

事務局： （ 資料３により説明を行う。 ） 

 

会 長： それでは、今年度の事業計画、または、給食全般について、ご質問、

ご要望等ございましたら、発言をお願いします。 

 

       （ 発言者なし ） 

 

会 長  次に、次第の「３ その他」について、事務局から説明をお願いし

ます。 

 

事務局   事務局から、その他として４点報告させていただきます。 

     １点目は「給食費(賄材料費)の補填」について、コロナ禍において

原油・原材料価格の高騰や円安の進行に伴う物価高騰により、暮らし

に身近な食料品などの値上げが続いており、子どもたちの給食にも影

響が出ていることから、６月補正にて 43,154 千円を増額し対応して

まいります。 

     ２点目は献立表の配付について、現在紙媒体として保護者に配付し 

ていますが、令和５年度から電子媒体で配信してまいりたいと考えて

いますので、よろしくお願いします 

      ３点目は、学校給食の適切な衛生管理を図るため、６月２４日に外

部検査として愛知県学校給食会検査員よる調理従事者への手指の細

菌検査、施設の洗浄度検査を実施したところ、検査の結果は良好で

ありました。 

     ４点目は、６月２８日に友好自治体である三重県志摩市から、特産 

品の「あおさのつくだ煮」を無償でご提供いただきました。市内小中

学校の給食に提供し、給食を通して志摩市の海産物等への学びと交流

を図りました。 
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会 長  それでは、この委員会の前に試食会を開催しましたので、各委員か

ら給食についてご意見、ご感想をお聞かせください。 

 

委 員：  試食の盛り付け量は、思っていたより量が多く、男子は良いと思い

ますが、女子にとっては多いように感じました。 

       

委 員：  キムタクご飯は、単品では辛いですが、ご飯にかけて食べるとおい 

しかったです。スープは、食材が３品程度と思っていましたが、たく 

さんの具材が入っており、おいしくいただけました。 

   

事務局：  今後も栄養素・質等も考慮して給食を提供して参ります。 

       

委 員：  子どもが、男の子なのですが量も味もちょうど良く、キムタクご飯

もが好きで、家でも作ってほしいと言われます。また、献立によっ

ては、これだけの量なのか、ということがあると聞きます。７月４

日のいわしの梅煮は、栄養バランスのこともあると思いますが、切

り身が小さいと寂しく感じてしまうということでした。 

   

事務局： 成長期に合わせた給食の提供をしてまいります。 

 

委 員： 給食で焼きそばを食べたくなります。今後も焼きそばの献立をお願

いしたいです。 

   

事務局： 今後も皆さんの意見を取り入れて、献立を作成してまいります。 

 

委 員： キムタクご飯は、随分ごはんが進みます。学校現場では、ごはん、

おかずの量は、個人の申告で盛りつけしており、柔軟な対応していま

す。また、給食費について新聞の報道では、東尾張地区は保護者の負

担を増やさず据え置きとなっており、ありがたく思っています。 

資料 No.3の P2のひよこ運動について、右利き、左利きの児童・生徒

もおり、表記について配慮する必要があるのではないでしょうか。 

 

事務局： 今後、検討してまいります。  

 

委 員： メニューはよく考えられているため、自分で作ってみたいと思って

います。 
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事務局： 今後も、皆さんの参考となるような、献立づくりをしてまいります。 

       

委 員： 長久手市の給食はおいしいと聞きますがどうでしょうか。 

  

事務局： 日進市も衛生面、栄養面を考えながら、長久手市のようにおいしい

給食を提供してまいります。 

 

委 員： 日進市のカレーはおいしくいただいています。子どもたちも楽しみ

にしています。 

 

事務局： 今後も児童・生徒が喜ぶカレーの提供をしてまいります。  

 

会 長： ありがとうございました。議題についてはすべて終了しました。 

事務局にお返ししますので、お願いします。 

 

事務局： 委員の皆さま、ご審議を頂きましてありがとうございました。 

次回の運営委員会は３月に開催を予定しております。 

これをもちまして，第１回学校給食センター運営委員会を終了します。 

               

  （ 閉会 午後２時２７分 ）  


